

La tentation du Christ Matthew 4:1-11

Au carrefour de l'échec

Jésus vient d'être baptisé et Dieu l'a appelé son Fils bien-aimé. Alors l'Esprit le conduit dans le désert pour être tenté. Pourquoi? Deux autres «fils de Dieu» - Adam et Israël ont été tentés et sont tombés. Maintenant, Jésus doit affronter à son tour cette épreuve. Cela nous dira quelle sorte de fils il sera.

Lorsque nous faisons face à des épreuves et à des tentations, nous pouvons nous demander pourquoi Dieu nous permet de passer à travers cela. Jésus qui a été conduit dans le désert nous dit que Dieu a toujours ses raisons. Nous devons lui faire confiance. Comme Adam et Israël, nous échouons souvent lorsque nous sommes confrontés à la tentation. Nous avons besoin de quelqu'un d'autre qui se bat pour nous.

Ma volonté ou la Parole de Dieu?

La tentation est la stratégie utilisée par Satan. En surface, il tente Jésus afin qu'il mette en doute la parole de Dieu. Il fait la même chose avec nous. Mais il tente également Jésus en le questionnant sur les implications d'être Dieu: il doit utiliser son pouvoir et ce privilège afin de se servir et de satisfaire ses besoins plutôt que de vivre de la volonté de son père. Nous pouvons faire face à la même tentation: chercher à nourrir nos propres besoins et désirs. Suivre notre propre chemin plutôt que celui que Dieu a prévu pour nous.

Mais Jésus sait que c'est dans l'obéissance à Dieu que nous trouvons la vraie vie, même si elle est difficile.

Testez Dieu ou faire confiance à Dieu ?

Ensuite, Satan déforme le sens du Psaume 91. Au lieu d'encourager Jésus à faire confiance à Dieu, il le presse de tester Dieu, de le manipuler. En surface, cela semble ressembler à : « mettez votre vie entre les mains de Dieu.» Mais en réalité, cela correspond plutôt à : «prenez votre vie entre vos propres mains.» Quand nous sommes confrontés à des épreuves, nous augmentons nos problèmes en omettant de faire confiance à Dieu et en voulant qu'il travaille selon notre propre calendrier.

Encore une fois, Jésus repousse Satan en citant l'Écriture. Nous devons nous aussi ancrer la Parole de Dieu dans nos cœurs afin que nous puissions l'utiliser comme une épée quand la tentation vient.

Mon Empire ou le Royaume de Dieu?

Alors Satan offre à Jésus le monde, à condition qu'il l'adore. Il n'a pas besoin de prendre la route difficile - il peut avoir la couronne plus facilement, en prenant un raccourci. Mais se laisser prendre aux pièges des tentations de Satan nous coûtera toujours quelque chose. On nous offre la chance de construire nos propres empires et avoir une part du monde, mais de le faire en déplaçant Dieu de Sa place ultime de Seigneur. Jésus refuse. Il sait que Dieu exige notre loyauté indivisible.

La place de la Victoire

Satan cite le Psaume 91. Ce psaume parle aussi de piétiner le serpent sous les pieds. Après la chute d'Adam, Dieu a promis qu'un fils viendrait qui foulera aux pieds Satan - mais il sera lui-même blessé en le faisant. À la croix, Jésus a été brisé pour nos iniquités, mais c'est là qu'il a écrasé Satan. C'est sa victoire sur la tentation qui a rendu possible sa victoire à la croix.

Parce qu'il a surpassé la tentation, nous aussi nous pouvons le faire. Il nous donne la force de résister à la tentation - en regardant à Lui. Comme nous comprenons ce qu'il a fait pour nous, cela va déclencher un amour à l'intérieur de nous pour Sa parole. Ainsi, nous avons l'épée de l'Esprit pour nous battre quand la tentation vient. Et Dieu va utiliser ce que l'ennemi utilise pour nous porter préjudice pour notre bien afin de nous rendre davantage comme Jésus.